



# NATUR UND LAND

BLÄTTER FÜR NATURKUNDE UND NATURSCHUTZ

OFFIZIELLES ORGAN DER ÖSTERREICHISCHEN NATURSCHUTZSTELLEN

44. JAHRGANG

JÄNNER / FEBRUAR 1958

HEFT 1/2



Tief erschüttert geben wir Nachricht, daß unser Ehrenmitglied

## Franz Freiherr von Mayr-Melnhof

Landesjägermeister von Steiermark

am 30. Dezember, im 70. Lebensjahr, für immer von uns gegangen ist. Damit ist ein Leben erloschen, erfüllt von Pflichtbewußtsein und schöpferischer Arbeit, darüber hinaus aber ein Leben voll Liebe zur Heimat und Natur.

Ein unerfetzlicher Verlust trifft damit den gesamten österreichischen Naturschutz, ebenso wie das Weidwerk, denn beide waren ihm Herzenssache. Mit den Filmen „Echo der Berge“ und „Das heilige Erbe“ hat er den Gedanken der Natur- und Heimatliebe weiten Bevölkerungskreisen nahezubringen vermocht. Der Verstorbene war nicht nur ein Gönner und Förderer des Naturschutzes, sondern auch ein einmaliges Vorbild als Mensch und Naturfreund. Gleich einem Patriarchen aus früheren Zeiten, hat er sich stets seinem Gewissen und seinem Herrgott verantwortlich gefühlt. Nun ist er seiner früh verstorbenen Gattin nachgefolgt. Wir aber werden ihn nie vergessen und stets in treuer Erinnerung behalten.

**Österreichischer Naturschutzbund**

Der Ausschuß

Institut für Naturschutz

Der Vorstand